

SANS TITRE

Célébrer l'immensité de notre incompréhensibilité

Le monde est beaucoup plus grand,
plus brillant et plus merveilleux que nous avons imaginé.

Seulement les imbéciles proclament :
« La connaissance humaine est une pierre angulaire puissante ! »

Il y a des anges nous n'avons jamais vu
et des arcs-en-ciel que nous n'avons jamais remarqués.

Il y a des harmonies nous n'avons jamais entendu parler
et des visions de Dieu n'a jamais montré.

Pas même une galaxie de mots ne pourrait dépeindre
Votre Gloire et Grandeur et Lumière.

Alors enlève ton bonnet, vieux bougre et souris à mon visage :
Enlevez ainsi votre casquette, vieux con et souriez à mon visage :

Amenez votre conscience vers le ciel
et montrez de la grâce !



Diana : Pourquoi tant d'auteurs se placent-ils à la limite de la compréhension ?

Andrei : Je suppose qu'il y a plusieurs raisons. Par exemple, ce qui est compréhensible dans une culture peut ne pas l'être dans une autre.

Rea : Je vois un processus différent à l'œuvre. Les poètes nous poussent à considérer ce qui est important et ce qui ne l'est pas.

- T Newfields

[C'est une traduction par ordinateur et contient probablement des erreurs.]

Com. : 1990 Brattleboro, VT ▲ Rev. : 2020 Yokohama

